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POLVORONES

“Estepa fue uno de los municipios de la provincia de 
Sevilla donde se dieron los primeros casos de contagio 
por coronavirus. El día 10 de marzo, antes del Estado 
de Alarma, ya tuvimos el primer caso ingresado en el 
hospital de Osuna. En apenas unos días, subimos a 8 
casos y quizás esta situación nos hizo actuar con rapi-
dez e incluso adelantarnos a las medidas que se toma-
ron desde el gobierno central.

En esta segunda ola Estepa está sufriendo de un modo 
preocupante. Ahora sentimos que la lucha contra el 
virus se ha vuelto más difícil. Desde que en abril con-
seguimos llegar al dato 0, mantuvimos la ciudad sin 
contagio alguno hasta el mes de agosto. A mediados 
de noviembre estamos en 81 casos activos y no pode-

EL TURRÓN

“La situación en Jijona se ha vivido con muchísima 
preocupación, pero quiero resaltar la responsabilidad 
y el gran comportamiento que están teniendo todos 
los vecinos. En lo peor de la pandemia fue un mo-
mento muy difícil pero que a la vez sacó lo mejor de 
la de las personas. Ahora ha habido alguna dificultad 
porque la policía ha tenido que actuar en algún caso 
y poner alguna multa, pero han sido los menos y se 
está actuando con mucha responsabilidad por parte 
de todos dando ejemplo.

Desde el Ayuntamiento hemos tomado todas las me-
didas que ha estado a nuestro alcance a la hora de 
intensificar la limpieza viaria y otros servicios muni-
cipales, y también difundiendo información oficial lo 
más rápidamente posible para combatir informacio-
nes equivocas o directamente fake news. No hemos 
sido un municipio especialmente afectado, se está 
manteniendo bajo control todo lo posible esta situa-
ción y esperemos que continúe así.

Las empresas nos han trasladado su preocupación 
por la situación de incertidumbre que vivimos y que 
obliga a una adaptación sin margen de tiempo. Las 
empresas de turrón están en plena producción, pero 
nos comentan la incógnita respeto a pedidos, que en 
algunos casos se realizan a última hora.

En conversaciones con el presidente del Consejo Re-
gulador de la Denominación de Origen nos ha con-
firmado, por ejemplo, que la exportación no ha fun-
ciona mal, prácticamente se ha mantenido igual que 
otros años, un poco por debajo del 2%. Pero lo que va 
a definir cómo va la campaña es el consumo nacional 

y ahí, en principio, piensan que también habrá una dis-
minución, pero confían en que nadie renuncie a tener 
en la mesa estas Navidades el mejor turrón del mundo.

Entre las decisiones que hemos adoptado, hemos re-
nunciado a celebrar la Feria de Navidad, este año al-
canzábamos la decimosegunda edición y será de ma-
nera virtual. Estamos trabajando en una web para dar 
toda la información para que la gente pueda comprar 
turrón en Jijona, sea de manera online o incluso en las 
fábricas y en las tiendas que estos días están abiertas. 
Así que tendremos una feria adaptada a las circuns-
tancias, que nos obliga a la pandemia mundial. Con 
prudencia y sentido común esto no nos va a va a parar 
y todo el mundo podrá disfrutar de los mejores pro-
ductos navideños”.
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